

Lors de la réunion du 08/09/2022 initiée par la municipalité de Grainville-sur-Odon, Mme Audrey DAHOUX Présidente de la commission Sport-Loisirs-Culture et M le maire Emmanuel MAURICE, la municipalité nous a signifié de ne plus utiliser la salle de préfabriqué où se trouvent les tatamis, à partir du 21/10/2022 jusqu'au printemps 2023.

Cette salle n'étant pas isolée, c'est très onéreux pour la chauffer depuis la flambée du prix de l'électricité.

Dans ces conditions il est difficile de faire l'entraînement juste 2 mois puis reprendre en Avril 2023 (après les vacances scolaires). Nous sommes obligés de suspendre l'activité du Quan Khi Dao à Grainville-sur-Odon.

En attendant de pouvoir reprendre l'entraînement normalement, ou dans une salle adaptée, nous faisons du covoiturage pour aller au club de QKD de Bayeux, tous les mardis soir, départ 18H30 de Mondrainville-Grainville pour un retour à 22H00.

Nous tenons très sincèrement à remercier la municipalité de Grainville-sur-Odon de nous avoir prêté gratuitement cette salle pendant 14 ans et nous comprenons la charge financière qui lui incombe.

Encore merci

Cordialement

Le club du QKD de l'Odon

Rémi Lechat

